

## Hadiri Maulid Nabi yang Digelar DPD SEMUT Barru, Suardi Saleh: Terima Kasih, Filosofi 'Semut' Sudah Dijalankan

Muh. Ahkam Jayadi - [BARRU.DEMOKRAT.CO.ID](http://BARRU.DEMOKRAT.CO.ID)

Oct 14, 2023 - 06:01



*Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si.*

BARRU- DPD Seniman Musik Dangdut (SEMUT) kabupaten Barru memperingati Maulid Nabi Besar Muhammad SAW 1445 H, yang diadakan di gedung PKG Pekkae, kecamatan Tanete Rilau, kabupaten Barru, pada Jumat malam

(13/10/2023).

Peringatan maulid tersebut dihadiri langsung oleh Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh, M.Si bersama dengan sejumlah pimpinan OPD serta para unsur Forkopimcam Tanete Rilau.

Dalam kesempatan itu, Suardi Saleh menyampaikan apresiasi kepada DPD SEMUT (Seniman Musik Dangdut) Kabupaten Barru walaupun bergerak dibidang seni namun memiliki kepedulian terhadap sesama yang sangat luar biasa.



"Karena disetiap masyarakat membutuhkan bantuan, SEMUT selalu hadir disana dan secara konsisten tidak hanya satu kali atau dua kali tapi dimana saja ada yang membutuhkan bantuan SEMUT selalu hadir", ungkap Suardi Saleh.

Bupati yang dikenal sebagai pemimpin tanpa sekat ini menyebutkan bahwa Semut itu filosofinya yang pertama adalah peduli, tidak pernah jalan sendiri dan selalu bersama sama mencari solusi, kemudian Pantang menyerah, Semut akan berusaha mencari jalan keluar untuk mencapai tujuan ketika mendapatkan masalah.

Semut itu juga pintar beradaptasi dan Pintar mengatur logistik, saat musim hujan atau kemarau selalu mempersiapkan kebutuhannya, sehingga semut tidak pernah kekurangan akan makanan.

"Terima kasih kepada Semut karena filosofi ini sudah dijalankan oleh seluruh anggota DPD SEMUT Barru", ujarnya.

Lebih lanjut, Bupati menyebutkan bahwa Biasanya seniman suka yang viral, menjadi idola, tapi tahuka manusia yg paling viral, ternyata paling viral adalah Rasulullah SAW.

"Jumlah penduduk muslim didunia 2 milyar lebih, sementara dalam sehari shalat wajib lima waktu 45 kali kita sebut Rasulullah SAW belum termasuk saat mengerjakan shalat sunnah, dan kegiatan sambutan, ceramah, dan sebagainya,

untuk itu kita tidak perlu mencari idola cukup Idolakan Rasulullah SAW dengan bershalawat", terang Bupati.



Bupati Barru juga mengutip sabda Nabi besar Muhammad SAW, barang siapa yang bershalawat kepadaku sekali, maka Allah akan bershalawat untuknya sepuluh kali. Kedua, dosanya diampuni Allah SWT sesuai kecintaan dan keikhlasannya dalam membaca shalawat kepada Rasulullah SAW

"Karena kita sudah memasuki Tahun Politik dan tentu saja banyak perbedaan pilihan, warna dan saya berharap tetap jaga kebersamaan, agar Barru tetap aman. Karena sesungguhnya para Caleg kita sebenarnya bersaing dan berlomba lomba berbuat kebaikan dengan niat untuk memajukan Kabupaten barru", ucapnya.

"Jaga kebersamaan, jangan karena perbedaan pilihan membuat kita pecah, KPU sudah menetapkan pemilu akan dilaksanakan tanggal 14 Februari 2024 sehingga dihari itu kita semua tetap saling menyanyangi dengan apapun hasil pemilu", imbuh Bupati dua periode ini.

Turut hadir dalam kegiatan ini, H. Syamsul Bahri, S.Ag.MA selalu pembawa hikmah maulid, Staf Ahli Bidang Pemerintahan, Asisten 2, 3 Setda Barru, sejumlah Kabag, Kades dan Lurah kecamatan Tanete Rilau, DPD Semut Pangkep, DPD Semut Kota Pare Pare dan undangan lainnya.

(Ahkam/Humas IKP Barru)